

COMPROMISO CON LA PATRIA Y CON CHÁVEZ

Nosotras y nosotros, candidatas y candidatos de la Revolución Bolivariana a las gobernaciones de Estado en las elecciones del próximo 16 de diciembre de 2012, firmamos el presente "Compromiso con la Patria y con Chávez" como testimonio de nuestro resuelto apego al Proyecto Socialista Bolivariano liderado por nuestro Comandante Presidente Hugo Chávez y de nuestro absoluto, consciente y disciplinado acatamiento a las directrices expresadas por él durante su alocución pública del pasado 8 de diciembre de 2012.

Asimismo, nos comprometemos a concretar, al lado de nuestro heroico pueblo venezolano, una esplendorosa victoria bolivariana en los venideros comicios regionales, que consolide la Revolución Socialista Bolivariana y despeje el camino hacia su irreversibilidad.

Esa victoria será también un tributo del pueblo venezolano a nuestro Comandante Presidente, Hugo Chávez Frías, en medio del tratamiento médico que, estamos seguros, resultará exitoso para tenerlo de vuelta con salud plena al frente de sus responsabilidades como líder del proceso revolucionario.

Caracas, 9 de diciembre de 2012

Patriotas venezolanos: Rodilla en tierra

Independencia y Patria Socialista,

Viviremos y Venceremos

Firman:

[Handwritten signatures and scribbles]
VENIREMOS)
Luis
ADAN